



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: jueves, 20 de junio 2024

CONTACTO: Lenka Wright, directora de Comunicaciones 650-903-6615 o Lenka.Wright@mountainview.gov

La directora de Obras Públicas, Dawn Cameron, anuncia su jubilación después de más de 30 años de carrera en el sector público *Cameron lleva siete años al servicio de la Ciudad de Mountain*

Mountain View, Calif. — La directora de Obras Públicas, Dawn Cameron, anunció su intención de jubilarse en septiembre de 2024 tras siete años en la ciudad de Mountain View. Recientemente, Cameron ocupó el cargo de asistente adjunta interina de la administradora de la Ciudad /directora de desarrollo comunitario durante varios meses mientras se contrataba a un nuevo jefe de departamento. Ha supervisado el Departamento de Obras Públicas como directora durante casi cinco años. Su fecha oficial de jubilación es el 6 de septiembre de 2024.

"Dawn es, sencillamente, increíble", declaró la administradora municipal Kimbra McCarthy. "Es conocida como una de las mejores profesionales de obras públicas de nuestra región, y la Ciudad ha tenido la suerte de beneficiarse de su liderazgo, pensamiento estratégico y resolución creativa al resolver problemas. Es colaboradora y motivadora con sus compañeros y el personal, lo que quedó demostrado cuando ayudó a mantener la entrega de servicios esenciales durante la pandemia de COVID-19 y, más recientemente, cuando asumió temporalmente otra función de liderazgo en el Departamento de Desarrollo Comunitario para mantener la continuidad. Extiendo mi más sincero agradecimiento a Dawn por sus años de dedicado servicio a la comunidad de Mountain View".

"Al reflexionar sobre el tiempo que llevo como directora de obras públicas, recuerdo el valioso trabajo que Obras Publica realiza para la mejora de nuestra comunidad", dijo Cameron. "En mis siete años con la Ciudad de Mountain View, estoy agradecida por todo lo que hemos logrado, desde la apertura de seis nuevos parques hasta la planificación y entrega de mejoras en el sistema de transporte. He tenido el privilegio de trabajar con un equipo increíble en Obras Públicas, combinado con una administradora municipal que nos apoya, un Equipo Ejecutivo que colabora y un Concejo que se preocupa. Espero ser testigo del continuo crecimiento y éxito de Mountain View".

Durante la pandemia de COVID-19, Cameron dirigió el Departamento de Obras Públicas para garantizar que la comunidad siguiera recibiendo servicios esenciales como agua, alcantarillado, basura/reciclaje y mantenimiento de las calles. Además, dirigió los esfuerzos para establecer un centro comercial peatonal en la calle Castro que se convertirá en permanente con futuras mejoras previstas.

Otros logros de Cameron como directora incluyeron la adopción de la Política Visión Cero; implementación del programa nuevo y ampliado Rutas Seguras a las Escuelas; continuación y expansión del servicio de transporte comunitario de Mountain View, que es gratuito; la construcción que está en marcha para el Proyecto de Mejoras para Bicicletas y Peatones de El Camino Real; Mejoras a la Estación de Bomberos 4; diseño conceptual del nuevo Edificio de Seguridad Pública; los planes de diseño y financiamiento para los proyectos de separación de grados Rengstorff y Castro Caltrain; y la construcción del nuevo Centro Acuático Rengstorff, cuya inauguración se prevé a finales de este verano.

En el frente de la sostenibilidad y la resiliencia, los esfuerzos de Cameron dieron como resultado el desarrollo de la Política y el Plan de Implementación de Residuos Cero; Plan de Ampliación del Sistema de Agua Reciclada; finalización del primer proyecto de aumento del nivel del mar; y diseño del calentamiento solar de agua y electrificación de su cocina comercial del Mountain View Senior Center.

Como directora de obras públicas, el papel de Cameron implica supervisar la planificación, el mantenimiento y la mejora de la infraestructura de Mountain View; gestionar los sistemas de agua, aguas residuales y agua reciclada de la ciudad; mantener los sistemas posteriores al cierre del vertedero al día y seguros; planificar, diseñar e implementar las mejoras operativas del tráfico; mantener los edificios y la flota de vehículos y equipos de la Ciudad; administrar los programas de Gestión de Bienes Raíces y Residuos Sólidos de la Ciudad; y gestionar e implementar el Programa de Mejoras Capitales anual de la Ciudad, entre otras responsabilidades.

Cameron tiene más de 30 años de experiencia en obras públicas, planificación del transporte y trabajo administrativo y de políticas del sector público. Ha trabajado para la Agencia de Transporte del Condado de Santa Clara, la Autoridad de Transporte del Valle de Santa Clara, el Condado de Santa Clara, incluso como planificadora de transporte y subdirectora de Carreteras y Aeropuertos del Condado de Santa Clara, y como consultora de transporte. En Mountain View, Cameron comenzó a trabajar para la ciudad como subdirectora de obras públicas en 2017 y fue ascendida a directora de obras públicas en 2019.

La Ciudad iniciará el proceso de contratación de un nuevo director de obras públicas en julio de 2024.

[Photo of Dawn Cameron](#)

Sobre la ciudad de Mountain View

Ubicada entre las montañas de Santa Cruz y la Bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 86,535 habitantes. Mountain View cubre poco más de 12 millas cuadradas, con más de 1,000 acres de parques y áreas de vida silvestre, incluida el área recreativa y de vida silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un centro vibrante y la sede de muchas corporaciones conocidas a nivel nacional e internacional, incluidas Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para más información visite MountainView.gov

#